

Une 1ère en Suisse!

Le 8 septembre, 15 tonnes de compost labellisé bio provenant de la Société Ecobois Recyclage SA de Vétroz ont été transportées par hélicoptère sur les hauts de Verbier et dispersées sur des pistes de ski qui ne sont pas atteignables par véhicule. Ce compost répandu a ensuite été ensemençé. Le terrain du secteur de la Chaux devrait retrouver un visage naturel et attractif en été alors qu'en hiver, les pistes ainsi revitalisées, ne devraient plus être sujettes aux problèmes d'érosion. Un nouveau défi relevé par Stefan Studer, chef d'exploitation chez Ecobois Recyclage SA.

